
【収入保険】保険金を受け取った方の声

【岡山県高梁市 野村 幸一さん（45）】

経営規模＝トマト69アール、
エンドウマメ・ブドウなど5アール

（農業共済新聞2021年７月７日（中国版）より抜すい）

「トマトの単価が大幅に低下し大量に廃棄。
早い支払いで助かりました」

トマトの単価が大きく下がり、出荷をしても大赤字の状態に。
最終的に６トンが廃棄となり、非常につらい思いをしました。
夏には高温による花飛びと裂果もあり、全体で350万円の減収でしたが、

翌年４月には補償を受けられ、早期に支払ってもらえて助かりました。
収入保険は保険料が一見すると高額に感じますが、
補償内容を考えれば妥当な額だと思います。
近年は高温や豪雨などの気候変動が多く、単価にも大きく関わるので、

補償が幅広い収入保険には、これからも加入を続けたいです。


